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ABSTRAK 

Wilda Waqfa,S.H. (NIM: 206020060). Supervisi Kepala Madrasah 

Pada Program Madrasah Berbasis Terapan Di MTs Ismailiyyah 

Nalumsari Jepara. Tesis, Program Studi Manajemen Pendidikan 

Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus,2022. 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk : 1) Menjelaskan 

pelaksanaan supervisi kepala madrasah MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara 

pada program madrasah berbasis terapan, 2)  menjelaskan hasil 

pelaksanaan supervisi kepala madrasah MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara 

pada program madrasah berbasis terapan, 3)  menjelaskan pelaksanaan 

evaluasi supervisi kepala madrasah MTs Ismailiyyah pada program 

madrasah berbasis terapan. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan 

menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data 

yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik 

analisis data dengan menggunakan pengumpulan data, reduksi data, 

penyajian data, verifikasi data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Supervisi di MTs Ismailiyyah 

Nalumsari dilakukan setiap awal semester dan melalui tahap perencanaan, 

tahap pelaksanaan dan evaluasi. Teknik yang digunakan dalam kegiatan 

supervisi ini adalah teknik individu dan teknik kelompok. Ciri dari 

kegiatan supervisi senior di MTs Ismailiyyah adalah teknik diskusinya, 

yang dilakukan secara spontan, kapan saja, di mana saja, istilah lainnya 

adalah jagongan, 2) Hasil pelaksanaan kegiatan supervisi yang 

dilakukannya oleh kepala MTs Madrasah Ismailiyyah Nalumsari 

mengakibatkan kinerja guru dalam pelaksanaan program madrasah 

berbasis terapan meningkat. Dalam melakukan supervisi, kepala MTs 

Ismailiyyah tidak hanya memberikan supervisi, tetapi juga memberikan 

keteladanan dan keteladanan yang baik kepada guru, sehingga terjadi 

peningkatan kinerja dan profesionalisme guru, 3) Evaluasi supervisi kepala 

madrasah MTs Ismailiyyah dilakukan setiap akhir semester dengan metode 

wawancara dan observasi. 
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ABSTRACT 

Wilda Waqfa, S.H. (NIM: 206020060). Supervision of Madrasah 

Heads on Applied-Based Madrasah Programs at MTs Ismailiyyah 

Nalumsari Jepara. Thesis, Islamic Education Management Study 

Program, Holy State Islamic Institute, 2022. 

The objectives of this study are to: 1) explain the implementation of 

the supervision of the madrasah principal at MTs Ismailiyyah Nalumsari 

Jepara on an applied-based madrasa program, 2) explain the results of the 

implementation of the supervision of the madrasa head at MTs Ismailiyyah 

Nalumsari Jepara on an applied-based madrasa program, 3) explain the 

implementation of the evaluation of the supervision of the madrasa head 

MTs Ismailiyyah on an applied-based madrasa program. 

This research uses the type of field research and uses a qualitative 

descriptive approach. Data collection techniques used are observation, 

interviews and documentation. Data analysis techniques using data 

collection, data reduction, data presentation, data verification and drawing 

conclusions. 

The results of this study are: 1) Supervision at MTs Ismailiyyah 

Nalumsari is carried out at the beginning of each semester and goes through 

the planning, implementation and evaluation stages. The techniques used 

in this supervision activity are individual techniques and group techniques. 

The characteristics of senior supervision activities at MTs Ismailiyyah are 

the discussion techniques, which are carried out spontaneously, anytime, 

anywhere, another term is champion, 2) The results of the supervision 

activities carried out by the head of MTs Madrasah Ismailiyyah Nalumsari 

resulted in teacher performance in the implementation of the madrasa 

program on an applied basis increases. In conducting supervision, the head 

of MTs Ismailiyyah not only provides supervision, but also provides good 

examples and examples to teachers, resulting in an increase in teacher 

performance and professionalism, 3) Evaluation of the supervision of the 

principal of MTs Ismailiyyah is carried out at the end of each semester by 

interview and observation methods. 
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 مستخلص البحث 

(. الإشررررررىار سلء المدررررررا  اادادرررررر  سلء  ىام   206020060ولدا وقفا ، ش. )نيم:  
أطىوح  ،  ىمم    .اادادررر  التقبي ي   ل ملامسرررااا افااا الإةاسيلي  مدادررر  التسررر او  

 .2022الإدلامي  ، معهد الدول  الإدلامي  اا دد  ، دااد  إدااة التر ي  
 ( شةةةةةةةةةإش اف مذ رشةةةةةةةةةإاف ندوإ ا درسةةةةةةةةة    ال  ةةةةةةةةةف  و   1أهداف هذه الدراسةةةةةةةةة  ه   

( شةةإش ا   ج اف مذ رشةةإاف ر مد ا درسةة  2الإسم عملم  على بإنانج ا درسةة  ال يقم      
( شةةةةةةةةةإش اف مذ ا مم  3ايقم      الإسم عملم  نالون ةةةةةةةةة ر  ر  را   بإنانج ندرسةةةةةةةةة    . 

 .الإشإاف نن ققل ر مد ا درس  الثف  و  الإسم عملم  على بإنانج ا درس  ال يقم  
و ةةةةةة ادا هذا الق ا اوث الق ا ا مداخ  و ةةةةةة ادا ا فنج الوتةةةةةة   الفوع   ا فم   
 جمع القمةةة نا  ا  ةةةةةةةةةةةةةة اةةةدنةةة  ه  ا إاققةةة   ا  ةةة با   ال و م   ا فمةةة    لمةةةل القمةةة نا 
القمةةةة نا   عإ  القمةةةة نا   ال     نن القمةةةة نا   باسةةةةةةةةةةةةةة اةةةةداا جمع القمةةةة نا   ا لمةةةةل 

 . اس ااص الف   ج
( و   الإشةةةةةةةةإاف على الإسم عملم  نالون ةةةةةةةة ر    بداو   ل 1ا   ج هذه الدراسةةةةةةةة  ه   

فصةةةةةةل وراسةةةةةة   خإ طإاال ال ايما  ال ف مذ  ال  مم   ال  فم   ا  ةةةةةة ادن    ا ةةةةةة   
ه  ا فم   فإوو   ا فم   جم عم   خصةةة  ن أا ةةةي  الإشةةةإاف ال لم    الإشةةةإاف هذا  

الإسم عملم  ه  ا فم   ا ف ق ة     ال  و   اف مذه  ال   ما      أ   ق     أ  نا   
( ا   ج أا ةةةةةةي  الإشةةةةةةإاف    ال  ق ا س  ر مد ا درسةةةةةة  2  نصةةةةةةيله  خإ هو بيل    

ياوة الأواء   اف مذ بإنانج ا درسةةةةةة  على الإسم عملم  نالون ةةةةةة ر  أسةةةةةة إ  عن ندر    
أس   ايقم    عفد ررإاء الإشإاف   لا و وا ر مد ندار  ن رف  بالإسم عملم  ب وفير 
الإشةإاف ف  ة،   بل و دا أواةا  أنثل  رمدة  أنثل  للم لم    ي  و و  ريا  ياوة   

دوإ ندار  الإسم عملم    ( و   ررإاء ا مم  الإشإاف على ن3أواء ا  لم   ااترافن     
 .الإسم عملم    نه و   ل فصل وراس  عن طإو  ا   بل  ال اصم   طإق ا ااظ 

اافتاحي : إشىار ، ائيس ااداد  ،  ىمم  ااداد  الكلمات   


